
Hallo aus Brokstedt
Beitrag von „Fam.Rechter“ vom 21. September 2020 um 08:13

Moin,

nach über 2 Jahrzehnten des Busfahrens bin ich nun auf einen Touareg umgestiegen. Zum
einen aus persönlichen Gründen und zum anderen, dass die Kinder nun langsam alle aus dem
Haus sind und der Bus so nicht mehr benötigt wurde.

Zum Touareg: V6 TDI, 2005, 190 tkm, groß, grün, bequem

Armin

Beitrag von „micha912“ vom 21. September 2020 um 20:11

Hallo Armin, willkommen hier 

Beitrag von „pe7e“ vom 21. September 2020 um 21:55

Hi, und herzlich willkommen....

Gruß in den Norden 

Beitrag von „bella_b33“ vom 22. September 2020 um 13:45

Hallo und herzlich Willkommen in unserer Runde!

Gruß

Silvio

1https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/25709-hallo-aus-brokstedt/
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